



ENRIQUE CORVETTO

ENRIQUE CORVETTO ESTUVO EN MADRID Y EN BARCELONA.

Valdiviano presentó libro sobre el Mundial de 1962 en España

FÚTBOL. *El documento contiene detalles de este importante hito deportivo y social.*

A 62 años del Campeonato Mundial de Fútbol de 1962 en Chile, el periodista valdiviano Enrique Corvetto presentó en la Casa de América de Madrid (España), un libro que contiene detalles de este hito deportivo y social. La obra se titula "España en el último mundial romántico: Chile 1962, una mirada histórica más allá del fútbol" y es una adaptación del libro "1962: Los secretos del mundial imposible".

La presentación que congregó tanto a público chileno como español, fue hecha por el periodista chileno radicado en España, Miguel Ángel San Martín. También intervino el embajador de Chile en España, Javier Velasco.

El acto se efectuó en la Sala Miguel de Cervantes de la Casa de América de Madrid, uno de los espacios más importantes

de España que recibe a la cultura americana.

Esta obra se plasma a través de crónicas históricas y fusiona virtuosamente el deporte con los aspectos sociales, culturales y económicos de los años '60.

"Agradezco al Gobierno Regional de Los Ríos y al Consejo Regional por financiar mi participación en España. He traído un trozo de historia de Chile a esta parte del mundo y como valdiviano me siento orgulloso de aquello", señaló Corvetto.

El periodista y escritor además ha tenido una serie de reuniones con bibliotecas públicas del ayuntamiento de Madrid y con editoriales, a fin de abrir espacios para autores locales en el viejo continente.

Corvetto concluyó con una presentación de su libro en el museo y centro de documentación del Barcelona FC, donde se exhibirá su trabajo. 